

12月9日（水）本年度第22回（通算 第2803回）

## 「 疾病予防と治療月間によせて 」

担当/理事会・国際奉仕委員会

12時30分～釧路プリンスホテル

### ◆お客様と来訪ロータリアン

藤平 僚馬様（向成技建 代表）

### ◆メーキャップ

12/5 佐渡 正幸君、中島谷 友一朗君、多田 洋平君（釧路北 RAC）

### ◆出席報告【会員総数 73名 免除 6名 出席計算に用いた会員数 73名】

本日の出席率	出席者 42名	メーキャップ 3名	出席率 61.6%
前々回の修正出席率	出席者 31名	メーキャップ 2名	出席率 45.2%

### ◆ニコニコ献金（今年度累計 296,000円）

- ・高橋 貢パスト会長、本間担当理事よろしくお願いします ～佐渡 正幸君、中島谷 友一朗君
- ・ダンス教室クリスマスパーティー無事終わりました ～小野寺 英夫君
- ・高橋 貢パスト会長、本日は高橋先生ですね・・。よろしくお願いします ～坂入 信行君
- ・本日担当例会です。高橋 貢先生よろしくお願いします ～高橋 哲也君
- ・本日の例会よろしくお願いします ～高橋 貢君
- ・皆様年末ご自愛ください ～徳山 淳一君
- ・藤平さん、一日体験頑張ってください ～平澤 利秀君
- ・貢先生、高橋委員長、本日の例会よろしくお願いします ～本間 弘人君
- ・先週の例会は失礼しました。今日は頑張って演奏します ～越後 和恵さん

### ◆会長挨拶

#### 《佐渡会長》



皆さんこんにちは、本日も師走で、社用、所用で大変お忙しい中、例会にお集まりいただき誠に有難うございます。

まずは幹事からも報告がありました通り、歳末助け合い募金活動が、先週の金曜日より第1回目を始めさせて頂いております。寒い中お集まり頂き、募金活動をして頂き、誠にありがとうございます。今年は今週の金曜 11日と最後 18日と3回に分けて、釧路の繁華街の末広で行いますので、是非ともお時間を作って頂き、ご参加して頂きたいと思っております。この活動は小野寺年度の時に、社会奉仕活動を実践しようと言う趣旨の元、開催いたしまして今年で3年目になる、継続の事業です。歳末助け合い募金と言うのは、皆さんもご存じの通り、障害者等の弱者支援のために使われるお金と言う事で、その部分も広く市民・地域の皆様に伝えながらロータリー活動を実際に見て頂き、感じて頂きと言う事で行っている活動、是非ともご協力をお願いします。

そして 16日には楽しみにしている、クリスマス家族忘年会がある訳でございます、現在平井委員長を中心にその準備・設えをしている所でございますので、こちらの方に関して

も、皆様の多くのご出席そしてご家族のご出席を本当に期待しております。平井委員長の元、委員会メンバーが非常に楽しい設え・ゲーム、そしてアトラクションも用意していると言う事でございますので、16日は皆さんで楽しく過ごして行きたいと思っている所でございます。

今日は疾病予防と治療月間と言う事で、本年度 RI の月間テーマ大きく変わった部分の一つで新しい月間の取組みとなっております。この後 2 月には平和と紛争予防、そして 3 月には水と衛生、4 月には母子の健康と言う事で、本間理事兼務委員長におかれましては新しい設え準備と言う事でいろいろ大変かと思いますが是非ともお力を貸し願いたいと思っております。今までのロータリーと言う部分につきまして、特に社会奉仕については、どちらかと言うと抽象的な課題がテーマとなっていたと思いますが、今申し上げた月間テーマは、まさに現代社会に生きる我々にとって非常に問題となる事項を敢えて RI が月間テーマとして掲げたと言う事は、非常にロータリーが大きく変わろうとする表れなのだと感じております。まさに我々の地域社会に密着するテーマとして今年度は初めての月間と言う事でその実践部分までは、なかなか難しいかもしれません、その問題提起と言う部分で我々クラブでしっかりと行い、そしてできるならば地域にも発信して行きたいと思っています。おそらく何年もこの月間テーマは続くと思っておりますので、次年度の富樫年度におきましては、その部分も実践活動の部分として取り入れて頂ければ活動が発展すると思います。

今日まさに 12 月忘年会も続いている方もいらっしゃると思います。私も今日で 5 日目となりますので、体調を留意しながら、そして寒くなっていますので、風邪にも留意しながらと言う部分ではグットタイミングで疾病予防と言う事で、高橋 貢パスト会長から疾病予防の知識を深めて、風邪を惹かない年末を送れるよう、皆様と共に過ごして行きたいと思っておりますので、どうぞ 1 日よろしくお願ひいたします。

#### ◆幹事報告

#### 《中島谷幹事》



パーソナルボックスへ 1 点

#### 1. 第 1 回家庭集会報告書

回覧として 5 点

1. ガバナー事務所より「東日本豪雨災害への義援金」のお礼。
2. 慈恵学園グループよりミュージカルへの謝礼のお礼。
3. 釧路北 RAC より 12 月例会、新年会の案内。
4. 国際大会スケジュール、登録料の案内。
5. 例会プログラム変更の案内。

報告（口頭）として 2 点

- ・ 4 日より始まりました「市民歳末たすけあい募金活動」今週も 11 日（金）に開催しますので、多くの参加をお待ちしております。
- ・ 5 月 28 日（土）～6 月 1 日（水）までソウルで行われます国際大会の案内を FAX にて案内をしております。明日が締め切りですので返信をお願いします。

## 「 疾病予防と治療月間によせて 」



### 国際奉仕委員会 高橋委員長

今月は、『疾病予防と治療月間』ということで、R I では予防可能な疾病を予防し、ウイルス拡大を防ぐための医療従事者の能力向上プログラム、主な疾病予防を支える啓蒙活動・社会動員、非伝染病（N C D S）の発症数や合併症の発症数を低減するための取組み、疾病予防と治療の分野でキャリア向上を目指す人への奨学金支援など、ロータリアンは、疾病を予防し、健康への認識を高めるために、さまざまな取組みを実施しています。具体的な取組みにつきましては、『ロータリーの友12月号』をご覧ください。本日は、大変お忙しい中、これまで疾病予防と治療に関してその分野でさまざまな経験を有する高橋貢先生に講師をお引き受けいただき本日のご講演をお願いしております。快く引き受けてくださいました高橋先生に改めまして感謝申し上げますとともに、本北ロータリーにおきましても、『疾病予防と治療』について皆様方の関心が高まりますとともにロータリーの取組みにも、ご理解いただきますことを祈念いたしまして趣旨説明とさせていただきます

### 高橋貢先生に講師による講和

